
1 
 

 

ESTADO DE SERGIPE 

PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE NEÓPOLIS 

 

RELATÓRIO DE ATIVIDADES DOS VEREADORES DE NEÓPOLIS 2025 

MÊS DE MARÇO 2025 

PROPOSITURAS 

Nº de 
ordem 

 AUTORIA Assunto Aprovação 
Rejeição 

01 LUIS 
FERNANDO 
LIRA AMORIM  

INDICAÇÃO Nº 21/2025. 
Do Vereador: LUÍS FERNANDO LIRA AMORIM PARA: SECRETARIA DE 
CULTURA C/C Exmo. Sr. Prefeito ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS  
 
         Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, sugiro 
realização de uma feira dos empreendedores da cidade de Neópolis.  
 

APROVADA 

02 MANOEL 
AUGUSTO 
VASCONCELOS 
ANTUNES  

INDICAÇÃO Nº. 22/2025. 

Do Vereador MANOEL AUGUSTO VASCONCELOS ANTUNES 

PARA: SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES 

  
      Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste 
Poder, sugiro realização de reforma das pontes dos povoados ÁGUA 
VERMELHA e do povoado COLONIA BRASÍLIA. 
 

APROVADA 

03 KLÉBER 
BASTOS 
BEZERRA  

INDICAÇÃO Nº. 25/2025. 

Do Vereador KLEBER BASTOS BEZERRA 

A SECRETARIA DE SAÚDE DE NEOPOLIS Ilmo. Sr. MARCÍLIO JORGE DOS 
SANTOS 
C/C exmo. Sr. Prefeito ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
  
        Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito 
a volta das ambulâncias que ficavam a disposição da população dos 
povoados do nosso Município. A medida busca assegurar que os 
moradores tenham atendimento com agilidade reduzindo o tempo de 
espera até que outro veículo se descole da sede até o povoado. 
 

JUSTIFICATIVAS: 
 

Com objetivo de expor a importância e relevância da medida presente, 
sugerida ao Poder Executivo, passo a expor os motivos pelos quais 
entendo a mesma necessária: Considerando a importância da 

APROVADA 
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disponibilidade de transportes próprio para deslocamento de pessoas 
com problemas de saúde, principalmente em localidades que são 
afastadas da sede do nosso Município onde ficam localizado o hospital 
mais próximo. A indicação visa evitar maiores transtornos e indignação 
por conta dos moradores dessas localidades, levando em conta que 
nosso município conta com uma quantidade de ambulâncias 
necessárias para atender a demanda do Município e Povoados. 

04 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 23/2025. 

Do Vereador JOSE MARCONE DO N. GOMES 
A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES 
 
ASSUNTO: Reforma do Posto de Saúde do povoado SOLDEIRO. 
 
         Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, sugiro 
urgentemente Solicitação de reforma urgente do Posto de Saúde do 
povoado SOLDEIRO. Venho por meio deste, em nome da comunidade 
do povoado Soldeiro, solicitar a reforma urgente do Posto de Saúde 
local, que se encontra em condições inadequadas para o atendimento 
da população. A atual estrutura do posto não oferece as condições 
mínimas de segurança e conforto para os profissionais de saúde nem 
para os pacientes que dependem do serviço. 
 

Justificativa: 
 

A melhoria das instalações é fundamental para garantir um 
atendimento digno à população, especialmente no que diz respeito à 
prevenção e ao cuidado com a saúde. Considerando a relevância desse 
serviço para o bem-estar da comunidade, solicito que sejam tomadas as 
providências necessárias para a realização da reforma no menor prazo 
possível. Certos de sua compreensão e colaboração, aguardamos uma 
resposta positiva a esta solicitação, com o compromisso de que as 
condições de saúde de nossapopulação serão melhoradas. 
 

APROVADA 

05 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 24/2025. 

Do Vereador JOSE MARCONE DO N. GOMES 

A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES 
 
ASSUNTO: Reforma de Vestiários com Banheiros nos Campos de 
Futebol dos Povoados. 
  
      Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, 
sugiro urgentemente Solicitação de Construção e Reforma de Vestiários 
com Banheiros nos Campos de Futebol dos Povoados. 
 
Ilma Sra. secretária 
 
Na qualidade de cidadão e representante dos interesses das 
comunidades, venho solicitar a Vossa Excelência para necessidade de 
construção de vestiários com banheiros nos campos de futebol que 
ainda não possuem tais instalações, bem como a reforma dos vestiários 
já existentes nos povoados do município de Neópolis. 
 

Justificativa: 
 

APROVADA 
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Os campos de futebol são espaços fundamentais para a promoção do 
esporte e da convivência social. No entanto, a ausência de vestiários 
adequados e limpos compromete a privacidade dos atletas e visitantes, 
dificultando o acesso a condições mínimas de higiene e conforto. A falta 
dessas instalações não apenas desestimula a prática esportiva, mas 
também pode impactar negativamente ao município. A construção e 
reforma desses vestiários são medidas essenciais que contribuirão 
significativamente para o desenvolvimento do esporte local, 
promovendo um ambiente mais acolhedor e estimulante para todos os 
praticantes. Além disso, essas melhorias fortalecerão os laços 
comunitários e incentivarão uma maior participação nas atividades 
esportivas. 

07 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 32/2025. 
Do Vereador: JOSE MARCONE DO N. GOMES 
AO SR. PREFEITO ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
  
Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, venho, por 
meio desta, apresentar uma indicação de suma importância para a 
melhoria da comunicação e conectividade em nossa região, 
particularmente no povoado Soldeiro e nas localidades adjacentes de 
Mussuípe, Tenório e Pindoba. É com a certeza de que este pleito 
promoverá benefícios significativos à comunidade que solicito a sua 
intercessão junto à Agência Nacional de Telecomunicações (ANATEL) 
para que seja viabilizada a instalação de uma antena de distribuição 
digital telefônica. 
 

JUSTIFICATIVAS: 
 

No mundo contemporâneo, a comunicação eficaz é um dos pilares 
fundamentais para o desenvolvimento social e econômico. No entanto, 
muitas vezes, as áreas mais afastadas enfrentam desafios severos em 
relação a esse aspecto, comprometendo não apenas o acesso a 
informações essenciais, mas também a segurança e a qualidade de vida 
de seus habitantes. A falta de sinal adequado nas localidades 
mencionadas tem gerado diversas dificuldades. A população enfrenta 
obstáculos na realização de atividades cotidianas que dependem da 
tecnologia, como o envio de mensagens, a realização de chamadas 
telefônicas e, sobretudo, o acesso à internet. Essa carência de 
infraestrutura limita a possibilidade de interação com serviços digitais, 
como educação à distância, telemedicina e até mesmo oportunidades 
de trabalho remoto.  

Proposta de Ação. 
Portanto, solicito que Vossa Excelência intervenha junto à ANATEL, 
solicitando com urgência a instalação da referida antena. A presença de 
uma estrutura de telecomunicações adequada poderá transformar a 
realidade dos moradores de Solteiro, Mussuipe, Tenório e Pindoba, 
possibilitando: Melhorias na comunicação, facilitar o contato entre os 
cidadãos, promovendo um ambiente mais seguro e coeso. Acesso à 
informação: Permitir que a população se mantenha informada sobre 
acontecimentos locais, nacionais e globais, fortalecendo a cidadania. 
Desenvolvimento econômico: Abrir novas possibilidades para 
empreendedores locais que dependem de conexão estável para realizar 
suas atividades.  

Considerações Finais 
Enfatizo que a implementação dessa infraestrutura não é apenas uma 
necessidade técnica, mas um direito fundamental de todos os cidadãos. 
Uma comunicação eficiente é essencial para o desenvolvimento de 

APROVADA 
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nossa comunidade, e a colaboração entre a Prefeitura e a ANATEL pode 
trazer mudanças significativas para a vida dos nossos munícipes. 
Agradeço pela atenção dispensada e fico à disposição para discutir este 
importante assunto que pode impactar positivamente tantas vidas. 

08 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 33/2025. 
Do Vereador: JOSE MARCONE DO N. GOMES 
AO PRESIDENTE DA DESO Sr. Luciano Goes Paul 
  
 
    Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, 
solicito a implantação da rede de abastecimento de água na Rua Maria 
Vitória de Oliveira, no Povoado Mussuipe. Esta demanda representa 
não apenas uma resposta aos apelos da população local, mas também 
um compromisso com a melhoria das condições de vida dessa 
comunidade. 
 

JUSTIFICATIVAS: 
 
O Povoado Mussuipe enfrenta desafios significativos relacionados ao 
acesso à água potável. Em várias partes da região, as famílias têm se 
plagiado a viver em situações precárias, muitas vezes recorrendo a 
fontes de água inadequadas para suprir suas necessidades diárias. As 
consequências disto são alarmantes: falta de higiene, aumento de 
doenças relacionadas à água contaminada e a perpetuação de um ciclo 
de pobreza e exclusão social que se agrava a cada dia. Os constantes 
apelos da população por melhorias nas condições de abastecimento de 
água evidenciam a urgência dessa questão. A falta de uma rede 
eficiente de abastecimento não só impacta a saúde e bem-estar da 
comunidade, mas também inibe o progresso econômico local, 
prejudicando o desenvolvimento de atividades produtivas e a qualidade 
de vida dos moradores. 

A Proposta de Ação 
Diante desse cenário, a indicação apresentada pelo Ver. José Marcone 
surge como uma luz no fim do túnel. A implementação de uma rede de 
abastecimento de água na Rua Maria Veturia de Oliveira não é apenas 
uma solução técnica; é uma medida essencial para garantir direitos 
básicos e dignidade aos cidadãos de Mussuipe. Com a construção de 
infraestrutura adequada, será possível assegurar o fornecimento 
regular de água potável às famílias, reduzindo o risco de doenças e 
promovendo melhorias substanciais na qualidade de vida da população. 

Conclusão 
A luta pela implantação da rede de abastecimento de água na Rua Maria 
Veturia de Oliveira é um reflexo do anseio de toda a comunidade do 
Povoado Mussuipe por dignidade e respeito fundamental aos seus 
direitos. A iniciativa do Ver. José Marcone, ao direcionar essa solicitação 
à DESO, representa um passo significativo na busca pela solução dos 
problemas enfrentados pelos cidadãos. Portanto, é imperativo que as 
autoridades competentes considerem essa indicação com a seriedade 
que ela merece, realizando os investimentos necessários para 
transformar essas reivindicações em realidade. O futuro de Mussuipe 
depende de ações concretas hoje, garantindo assim um amanhã mais 
justo e igualitário para todos. 

APROVADA 

09 JOÃO MACEDO 
LEITE  

INDICAÇÃO Nº. 38/2025. 

Do Vereador: JOÃO MACEDO LEITE 
AO PREFEITO ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
 

APROVADA 
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        Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito 
uma academia ao ar livre na orla da cidade, próximo a boia, onde já teve 
uma nesse local, onde várias pessoas de Neópolis fazem caminhada da 
orla para a praça de eventos, e atualmente a cidade de Neópolis não 
contempla um espaço para exercício de academia ao ar livre, como Jogo 
de barras, barras paralelas, flexor de braços marinheiro, elíptico duplo 
e etc. 

10 JOÃO MACEDO 
LEITE  

INDICAÇÃO Nº. 39/2025. 

Do Vereador: JOÃO MACEDO LEITE 

AO PREFEITO ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 

C/C A SECRETARIA DE OBRAS E TURISMO 

 

          Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito 

construção de um quebra-molas no cruzamento das ruas Dr. José 

Leandro Soares e a rua Heliogabalho de Carvalho, a pedido de 

moradores da Rua Dr. José Leandro soares, tendo em vista alguns 

acidentes ocorridos, como também alguns “quase acidente”, assim 

como ser a única esquina que não tem quebra mola, tendo em vista o 

perigo ao trafegar de veículo como também a pé, entre esses trechos. 

APROVADA 

11 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 27/2025. 
Do Vereador DERIVALDO SANTANA FILHO 
A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES 
 
    Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito a 
secretária de obras que seja feito ampliação da rede de iluminação 
pública nas seguintes localidades: 

• Porto das balsas até o trevo que dá acesso à rodovia que liga 
Neópolis a Japoatã; 

• Do acesso ao loteamento cidade Nova até o Japãozinho; 
 

• Na comunidade Rua da entrada, precisamente na Rua Antônio 
Martins dos Santos. 

                     
JUSTIFICATIVAS: 

 
Todos os locais acima citados necessitam urgentemente de uma 
intervenção do Município para solucionar essa situação e proporcionar 
aos transeuntes uma sensação de segurança. 

APROVADA 

12 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 28/2025. 
Do Vereador: DERIVALDO SANTANA FILHO 
A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES 
 
        Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito 
a secretária de obras que seja feita a recuperação do calçamento na Rua 
da Ribeira na comunidade de Pindoba. 
 

JUSTIFICATIVAS: 
 
Hoje a Rua se encontra bastante danificada precisando urgente dessa 
intervenção haja visto que com a proximidade do período chuvoso a 
tendência é complicar mais ainda. 

APROVADA 

13 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 29/2025. 
Do Vereador: DERIVALDO SANTANA FILHO 
A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES 

APROVADA 
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C/C exmo. Sr. Prefeito ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
 
       Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito 
que setor de Engenharia e Arquitetura faça uma visita a Ribeira da 
Comunidade de Pindoba e a Ribeira da Comunidade Brasília fazer uma 
avaliação com o objetivo de o Município utilizar uma Área nessas duas 
localidades e edificar um local de lazer e entretenimento. 
 

JUSTIFICATIVAS: 
 
Hoje já são localidades que estão sendo exploradas, mas que não existe 
a presença do Município dando a infraestrutura necessária para atrair 
turistas, comunidade local e circunvizinhas 

14 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 30/2025. 
Do Vereador: DERIVALDO SANTANA FILHO 
A SECRETARIA ESTADUAL DE EDUCAÇÃO 
SR. ZEZINHO SOBRAL 
C/C Ao exmo. Sr. Prefeito: ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
 
     Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicitar 
a vossa Excelência, que interceda junto ao governo do Estado, 
juntamente ao Secretário de Educação Estadual, a implantação do curso 
de Técnico de Enfermagem no Colégio Agonalto Pacheco.  
 

JUSTIFICATIVAS: 
 
Essa proposta visa atender uma demanda crescente em nossa região e 
proporcionar oportunidades aos jovens e adultos que buscam ingressar 
no mercado de trabalho com qualificação. O Colégio Agonalto Pacheco 
possui infraestrutura adequada, com salas de aula bem equipadas, 
laboratórios de ciências etc. A implantação desse curso de técnico de 
enfermagem, não só ampliaria as opções de cursos, como também 
contemplaria as famílias de baixa renda, com a oportunidade de formar 
um filho em um curso com essa relevância, a custo zero. Além disso, a 
formação de novos profissionais de enfermagem, poderá ajudar a suprir 
a carência de mão-de-obra qualificada na saúde pública de nosso 
município e região, impactando diretamente o Índice de 
Desenvolvimento Humano (IDH) local. A disponibilização desse curso 
pode ser um divisor de águas na luta contra a pobreza e na promoção 
da inclusão social. Portanto, solicito a avaliação e o apoio da Secretaria 
de Estado da Educação, para viabilizar essa importante iniciativa. Tenho 
plena certeza de que, com a implementação do curso técnico de 
enfermagem gratuito, colheremos frutos positivos, tanto para os 
estudantes, quanto para toda a população de Neópolis e do Baixo São 
Francisco. Agradeço pela atenção e fico à disposição para discutir esta 
proposta e fornecer quaisquer informações adicionais que possam ser 
necessárias. 

APROVADA 

15 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 31/2025. 
Do Vereador: DERIVALDO SANTANA FILHO 
A SECRETARIA DE SAÚDE DE NEOPOLIS 
Ilmo. Sr. MARCÍLIO JORGE DOS SANTOS 
 
        Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, solicito 
que seja feita uma busca ativa no município, com o objetivo de resgatar 
pessoas que sofrem com obesidade mórbida e necessitam de 
tratamento cirúrgico, haja visto que, o Governo do Estado informou o 

APROVADA 
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lançamento do Programa Opera Sergipe, que vai contemplar a 
população com cirurgias bariátricas.  
 

JUSTIFICATIVAS: 
 
Justificativa: Existe em nosso município, várias pessoas necessitando de 
acompanhamento e tratamento direcionado nessa área, o que 
proporcionará uma melhor condição de saúde e inclusão social. 

16 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 35/2025. 
Do Vereador: DERIVALDO SANTANA FILHO 
PREFEITO: ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
 
      Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, indico ao 
chefe do executivo que seja feita a ampliação do calçamento da 
comunidade Cacimbas até a igreja de Santa Rita de Cássia. 
 

JUSTIFICATIVAS: 
 
A comunidade religiosa há bastante tempo vive ansiosa por essa 
referida ampliação, haja visto que sempre no mês de maio período das 
festividades da Padroeira Santa Rita de Cássia dia 22 esse trecho está 
com muita lama gerando muita dificuldade para os fiéis acessar a igreja. 

APROVADA 

17 DERIVALDO 
SANTANA 
FILHO    

INDICAÇÃO Nº. 36/2025. 

Do Vereador: DERIVALDO SANTANA FILHO 

PREFEITO: ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 

C/C PARA SECRETARIA DE OBRAS 

 

     Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste Poder, indico ao 

chefe do executivo que através da Secretaria de obras juntamente com 

o setor de Engenharia proceda a recuperação e reforma da quadra de 

esporte, juntamente com campo de futebol da comunidade do povoado 

Betume que se encontra totalmente destruídos impossibilitando a 

prática de qualquer atividade física. 

APROVADA 

18 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

INDICAÇÃO Nº. 26/2025. 
Do Vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO 
AO PREFEITO MUNICIPAL ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS  
C/C SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO 
 
        O Vereador infra-signatário, nos termos do art, 119 do Regime 
Interno desta casa requer que seja esta INDICAÇÃO, ouvida em Plenário, 
enviada ao SR. PREFEITO MUNICIPAL ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS, 
com cópia para a SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO 
sugerindo que possam disponibilizar UNIFORMES ADEQUADOS a todos 
os efetivos, comissionados e contratados de todas as secretarias para 
facilitar a identificação de todos tanto nos setores de trabalho como em 
seus deslocamentos tanto de entrada do serviço, como atividades de 
deslocamentos de suas respectivas secretarias e também na saída de 
suas cargas horarias concluídas para que possa identifica-los e com isso 
até solicitar ajuda ou explicações sobre algo relacionado a secretaria 
que ele desenvolve suas atividades diariamente em prol da população.   

APROVADA 

19 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

INDICAÇÃO Nº. 37/2025. 
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO 
AO PREFEITO: ALYSSON TOJAL SERRA DANTAS 
C/C PARA SECRETARIA DE OBRAS 

APROVADA 
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         Nos termos do artigo 119 do Regimento Interno desta Casa requer, 
seja esta INDICAÇÃO, ouvido o Plenário, enviada ao sr. Prefeito 
Municipal, com cópia para a secretaria de OBRAS sugerindo que possam 
AGILIZAR junto a equipe técnica de obras um projeto de reforma na 
praça de eventos onde vimos no dia 20/03/25 algumas tampas 
quebradas dos córregos de água das praças de eventos, raízes de 
arvores que danificaram as placas de cimento, e nas vias de caminhada 
algumas partes danificadas e que se não forem corrigidos teremos ainda 
mais degradação do bem público dificultando as caminhas e corridas da 
sociedade e solicitar esta força tarefa como ajuda a todos que a 
frequentam este espaço público. 

20 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 08/2025  
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO  
A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, EDUCAÇÃO E 
FINANÇAS 
 
Exmo. Sr. Presidente:  
 
        O vereador infra-signatário, nos termos do art. 120, § 1º, VI do 
Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei Orgânica 
do Município que, ouvido o Plenário, e considerando reclamações dos 
funcionários do MAGISTERIO sobre a atualização do piso que ainda não 
foi efetivado suas atualizações. Requeiro que sejam prestadas as 
seguintes informações pela Secretária Municipal de Administração, 
Educação e Finanças:  

• Se procede a falta de cronograma para as atualizações dos 
vencimentos de atualização do Piso desta categoria?  

• Qual o motivo de ainda não ter data para suas atualizações? 

• E se não está sendo enviado pelo Governo Federal esses 
recursos para suas atualizações?  

• Se procede que já foram enviados 3 ofícios do Síntese para 
reuniões com o Prefeito e a Secretária de Educação e não 
tiveram respostas do Gestor Executivo e da Gestora de 
Educação?  

APROVADO 

21 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 09/2025  
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO  
A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, SAÚDE E FINANÇAS 
 
Exmo. Sr. Presidente:  
 
       O Vereador infra-signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1°, VI 
do Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei 
Orgânica do Município que, ouvido o Plenário, e considerando 
reclamações dos funcionários ACs e ACE sobre a atualização do piso que 
ainda não foi efetivado suas atualizações. Requeiro que sejam 
prestadas informações pela Secretária Municipal de Administração, 
Saúde e Finanças as seguintes informações: 

• Se procede a falta do cronograma para as atualizações dos 
vencimentos de atualização do Piso destas categorias? 

• Qual o motivo de ainda não ter data para suas atualizações? 

•  E se não está sendo enviado pelo Governo Federal esses 
recursos para suas atualizações? 

APROVADO 

22 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 10/2025  
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO  
A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, OBRAS E FINANÇAS 
 

APROVADO 
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Exmo. Sr. Presidente:  
 
           O Vereador infra-signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1º, 
VI do Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8° da Lei 
Orgânica do Município que, ouvido o Plenário, e considerando 
reclamações da população e nossas quanto à situação da inoperância 
do portal da transparência. Requeiro que sejam prestadas informações 
pela Secretária Municipal de Administração, Obras e Finanças as 
seguintes informações:  

• Se procede a falta de transparência para as informações do 
recurso da DESO   

• Qual o motivo das não informações da aplicação dos recursos 
da DESO?   

• E quais as obras estão sendo executadas com esses recursos? 

23 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 11/2025  
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO  
A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS  
 
Exmo. Sr. Presidente:  
 
           O Vereador infra-signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1°, 
VI do Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8° da Lei 
Orgânica do Município que, ouvido o Plenário, e considerando 
reclamações da população quanto à situação da Rua Dr Eronildes de 
Carvalho sendo Trav. Com a rua Heliogabalo de Carvalho esquina da loja 
Soleide colection mais precisamente que está quase intransitável 
devido a buracos que apareceram na rua, e falavam em recuperação 
rápida e temos alguns dias com esse transtorno para a sociedade que 
não estão tendo praticamente transito livre em determinado trecho 
desta rua e pedem explicações. Requeiro sejam prestadas informações 
pela Secretária Municipal de Obras as seguintes informações: 

•  Se procede que houve este transtorno devido a vazamento da 
rede de água da empresa DESO? 

• Qual o motivo da não manutenção até hoje desta rua tão 
transitável, que está sendo motivo de reclamações devido à 
demora na correção destes buracos? 

• E se for mesmo a Deso a responsável, qual os procedimentos 
tomados pela Secretaria para que a empresa possa agilizar esta 
correção. 

APROVADO 
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REQUERIMENTO Nº 12/2025. 
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO 
PARA: SECRETERIA DE EDUCAÇÃO 
C/C SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 
 
 O Vereador infra signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1º, VI do 
Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei Orgânica 
do Município que, ouvido o Plenário, e considerando reclamações dos 
pais do povoado NOVO HORIZONTE sobre a qualidade da alimentação 
escolar, o kit escolar e as melhorias de infraestrutura para esta escola, 
relatam que ainda não foram disponibilizados efetivamente as 
refeições, as fardas e bolsas e plano para reformas e mobílias para a 
escola MANOEL TENÓRIO. Requeiro que sejam prestadas informações 
pela Secretária Municipal de Administração, Educação as seguintes 
informações: 
1. Se procede a falta do cronograma para as chegadas dos alimentos do 
cardápio alimentar? 
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2. Qual o motivo de ainda não ter a retirada de carteiras, bebedouros e 
acessórios sem condições de uso? 
3. E se não está sendo enviado informações de solicitações de melhorias 
para esta escola acima citada para seu melhor acolhimento aos alunos 
e professores? 
4. E que se podem enviar o quanto antes informações sobre as 
dificuldades que possam estar passando no início destes quase 3 meses 
de gestão para o melhor cotidiano para escolas como um todo? 

25 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 13/2025. 
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO 
PARA: SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 
C/C SECRETARIA DE CULTURA E TURISMO 
 
     O Vereador infra signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1º, VI do 
Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei Orgânica 
do Município que, ouvido o Plenário, e considerando reclamações de 
neopolitanos, turistas e alguns vereadores sobre monumento EU AMO 
NEOPOLIS que simbolizava na Praça Monsenhor José Moreno de 
Santana um símbolo para registros de que estava em nossa cidade mais 
que foi retirado e encontramos quase totalmente destruído a céu 
aberto no fundo do COMPLEXO ADMINISTRATIVO DA PREFEITURA DE 
NEOPOLIS na Av. Sebastião Campos onde nos deixou surpresos sobre a 
falta de empatia com um patrimônio público que se consolidou como 
uma infraestrutura para marcar lembranças boas de nossa querida 
Neópolis e lembrando que ainda não foram disponibilizados 
informações oficiais sobre esta decisão de retirar e praticamente 
destruir no trajeto para deixa-lo no complexo ADM. Requeiro que sejam 
prestadas informações pela Secretária Municipal de Administração e 
Cultura e Turismo as seguintes informações: 
 

• Se procede a falta do cronograma para a retirada e destino 
adequado para este monumento acima citado? 

• Qual o motivo de ter retirado e por qual motivo não foi 
reaproveitado e sim jogado como se fosse uma sucata sem 
condições de uso? 

• E porque não foi tolerado o termino do carnaval para sua 
retirada? 

• E o que poderemos esperar desta equivocada decisão, já que 
a população até hoje espera uma explicação convincente? 

APROVADO 

26 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 14/2025. 
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO 
PARA: SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 
C/C SECRETARIA DE CULTURA E TURISMO E FINANCAS 
 
       O Vereador infra signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1º, VI 
do Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei 
Orgânica do Município que, ouvido o Plenário, e considerando um vídeo 
onde o secretário de Cultura e turismo informa que as casas pintadas, 
lugares decorados e a orla com a pequena revitalização teve ajudas 
empresarias e o secretario só fala o nome da empresa PISOLAR, 
SOLICITAMOS mais informações para que possamos comparar com as 
liquidações que foram e ainda serão efetivadas mediantes aos 
empenhos feitos. Requeiro que sejam prestadas informações pela 
Secretária Municipal de Administração, Cultura e turismo e finanças as 
seguintes informações: 
 

APROVADO 
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1. Se procede a grande contribuição de empresários e a empresa 
especifica PISOLAR sem custos ao erário público de Neópolis? 
2. Quais os materiais e valores foram disponibilizados pelos 
empresários e empresas que não foram citadas e por qual motivo a 
população não teve essas informações já que foram fundamentais para 
o não gasto público para o carnaval? 
3. E se não foi divulgado qual está sendo o real motivo já que se trata 
do carnaval e as empresas gostariam de estar sendo tema dessas 
colaborações assim entendemos e crermos que seria bom para as 
mesmas suas logomarcas? 
4. Se procede que tiveram empenhos para custos das ornamentações 
da cidade já que achamos mediante a reportagem que a cidade estaria 
livre destes custos? 

27 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

REQUERIMENTO Nº 15/2025. 
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO 
PARA: SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 
C/C SECRETARIA DE CULTURA E TURISMO 
 
       O Vereador infra signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1º, VI 
do Regimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei 
Orgânica do Município que, ouvido o Plenário, e considerando 
reclamações de neopolitanos, sobre o POSTO DE SAÚDE DO POV. ALTO 
SANTO ANTÔNIO que entraram em contato com a gente sobre o não 
atendimento da área odontológica e sobre cadeiras e outros acessórios 
sem condições de uso, onde fui pessoalmente no dia 19/03/25 conferir 
as informações da população e vi que realmente estavam com razão 
sobre as reivindicações onde nos deixou surpresos sobre a falta de 
empatia com um patrimônio público que é usado pela população local 
e povoados circunvizinhos. Pedimos para fazer a retirada das cadeiras e 
que solicitassem uma compra por dispensa desses acessórios junto a 
secretária de saúde. Requeiro que sejam prestadas informações pela 
Secretária Municipal de Administração e Cultura e Turismo as seguintes 
informações:  
 

• Se procede a falta de agilidade para adquirir a mangueira da 
cadeira odontológica que atende aos cidadãos deste povoado 
e de mais alguns povoados que estão sem esses 
atendimentos? 

• Qual o motivo de não ter retirado de imediato as cadeiras sem 
condições de uso, que traziam riscos aos pacientes por um 
todo? 

• E porque não tem informações sobre dispensas e licitações 
pontuais para a rotina tranquila dos atendimentos deste e 
outros postos que tenham dificuldades? 

• E o que poderemos esperar sobre as compras e agilidades 
sobre os processos licitatórios para terem atas disponíveis para 
aquisição de matérias, insumos e mobílias necessárias e 
importantes para o decorrer dos atendimentos nos postos de 
todo município e também da secretária? 

APROVADO 
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REQUERIMENTO Nº 16/2025. 
Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENTO 
PARA: SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 
C/C SECRETARIA DE AGRICULTURA 
 
       O Vereador infra signatário, nos termos do art. artigo 120, § 1º, VI 
doRegimento Interno, conjugado com o inciso I do art. 8º da Lei 
Orgânica do Município que, ouvido o Plenário, e considerando 
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reclamações de neopolitanos, sobre os IMPLEMENTOS E MAQUINARIOS 
AGRICOLAS que não estão fazendo os roços das estradas vicinais como 
também sendo utilizados pelos cidadãos que são proprietários de 
terrenos e que precisam desta ajuda municipal para reduzir custos de 
produções de arroz, milho, mandioca , manutenção em viveiros de 
peixes e etc. que entraram em contato com a gente sobre o não 
atendimento destes maquinários que só prejudica os agricultores que 
quando contemplados por agenda para serviços em seus terrenos são 
contemplados para serem ajudados e com isso seus lucros e safra boa 
sejam questão de felicidades. Requeiro que sejam prestadas 
informações pela Secretária Municipal de Administração e Agricultura 
as seguintes informações: 
 

• Se procede a falta de cronograma de disponibilidade destas 
maquinas para os cidadãos que vivem da agricultura familiar? 

• Qual o motivo de não ter essa agenda para os agricultores 
poderem ter suas terras gradeadas, roçadas e plantadas com 
esses tratores, grades, roçadeiras e a S90? 

• E porque não tem informações sobre essa falta de parceria 
com os agricultores do município? 

• Porque a secretária de AGRICULTURA ainda não disponibilizou 
cronograma sobre as ações futuras que podemos citar uma 
que é o PPA (Programa de Aquisição de Alimentos) que 
fomenta os agricultores familiares do nosso município? 

• E o que pode ser explicado sobre a inoperância quase por 
completo destas maquinas que foram adquiridas via 
CODEVASF para ajudar a redução de custos para as produções 
da nossa querida agricultura familiar? 

 

 

 

 


